



Antwort zur Anfrage Nr. 1638/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend
Entsiegelung und Begrünung von Flächen in Hechtsheim (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Freiflächen im städtischen Eigentum kommen grundsätzlich für eine Entsiegelung in Frage. Da die Nutzungsansprüche an die städtischen Freiräume aber vielfältig sind, ist eine Untersuchung der Entsiegelungsmöglichkeiten in jedem Einzelfall erforderlich. Eine systematische Erfassung aller Potentialflächen in Hechtsheim liegt nicht vor. Die Verwaltung wird konkrete Vorschläge für Entsiegelungsvorhaben aus dem Ortsbeirat prüfen.

Sobald geeignete Freiräume identifiziert und entsprechende Mittel sowie Personalkapazitäten verfügbar sind, kann ein Entsiegelungsvorhaben geplant werden.

Mainz, 22.11.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete